

Journal La Relève le mardi 30 juin 2015 page B 19

Galerie Vincent-d'Indy

Diane Brunet propose ses personnages des jours d'été



Diane Brunet présente ses récents tableaux à la galerie Vincent-d'Indy jusqu'au 19 juillet

Daniel *Hart*

Bien que ses œuvres soient en galerie d'art depuis une vingtaine d'années, Diane Brunet expose son travail pour la première fois dans la ville où elle a choisi de s'installer il y a cinq

ans. Depuis la semaine dernière, les visiteurs qui se pointent à la galerie Vincent-d'Indy peuvent regarder de près les personnages qu'elle met en scène dans des décors pittoresques aux aspects romantiques et enchanteurs. Certains autres tableaux font place à des fleurs. Les sujets féminins prédominent.

Avant de résider à Boucherville, M^{me} Brunet a habité longtemps dans un quartier multiethnique à Montréal. Les femmes de son quartier l'ont inspirée. Au cours de

voyages qu'elle a faits en Europe, notamment en Italie, elle a observé des femmes au travail dans les campagnes. Ce type de scène est reproduit dans plusieurs de ses tableaux. Les tons sont chauds, l'atmosphère rappelle le terroir. Les scènes représentées se déroulent durant la saison estivale d'où la thématique des jours d'été qui sert de dénominateur commun entre les œuvres exposées.

La principale préoccupation de cette ar-

tiste peintre consiste à créer une harmonie entre les humains, les animaux et la nature dans un même tableau. En ce sens, elle atteint ses objectifs. Une certaine paix et sérénité se dégagent également de ses toiles. De la finesse, du dessin soigné et un emballage rappelant des tableaux du 19^e siècle complètent ce travail exécuté avec minutie. Cette exposition permet de découvrir le résultat de plusieurs années de travail en arts visuels.